

Fecha: 27-05-2025  
Medio: Las Últimas Noticias  
Supl. : Las Últimas Noticias  
Tipo: Noticia general  
Título: **Acusado de atropellar y matar a dos trabajadores: alcoholemia arrojó 1,79 gramos de alcohol**

Pág. : 2  
Cm2: 181,7  
VPE: \$ 999.045

Tiraje: 91.144  
Lectoría: 224.906  
Favorabilidad:  No Definida

## **Acusado de atropellar y matar a dos trabajadores: alcoholemia arrojó 1,79 gramos de alcohol**

Un hombre de 58 años atropelló y mató a dos personas en un servicio centro Copec de Providencia. Iba en una camioneta Ford F-150 y manejaba con 1,79 gramos de alcohol por litro de sangre, según la alcoholemia realizada en la Clínica Alemana. Cargó combustible y huyó sin pagar. Al escapar, embistió el local Pronto, atropelló a una trabajadora y luego a un bombero. Ambos murieron. El conductor fue detenido a pocas cuadras y la Fiscalía lo formalizó este lunes por manejo en estado de ebriedad con resultado de muerte y por no cumplir deberes tras un accidente. El 2º Juzgado de Garantía de Santiago decretó prisión preventiva por considerar su libertad un peligro. El plazo de investigación será de 120 días. Las cámaras registraron el hecho.



ATON